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ALLA FACCIA DI QUELLI DI MONTECAMPIONE  
CHE PAGANO SEMPRE TUTTO, ... 

...ANCHE...ATTRAVERSO... L' AZIONARIATO DIFFUSO... 
  
Pubblichiamo qui di seguito il comunicato del comune di Pian Camuno relativo alle tariffe speciali concordate con MSA 
per i cittadini di Pian Camuno e andiamo a confrontarlo con il listino prezzi riservato sia ai residenti che agli azionisti  
di MSA. 
 
Abbiamo assistito, oramai da  qualche anno, alla continua e pressante “questua” praticata dalla MSA di Iorio e Ghidini, 
spesso assistiti da Valzelli della Comunità Montana e del BIM, sia sui commercianti che sui residenti di 
Montecampione, per aderire al finanziamento della MSA che non ha fatto altro che accumulare perdite negli ultimi anni.  
 
Oggi sembra che la neve stia arrivando e che si prospetti una stagione positiva per tutti, con i residenti che dovrebbero 
vivere con più assiduità Montecampione, per i commercianti e quindi per la MSA, ed ecco ancora una volta che vengono 
riversati “pesci in faccia” ai residenti ed ancor di più a coloro che hanno voluto partecipare alla questua e quindi alla 
ricapitalizzazione della MSA : sono stati comunicati i listini in cui giustamente vengono premiati coloro che hanno 
partecipato alla questua, poi però esce anche un accordo con quei comuni, che non si stancano mai di affibbiarci 
gabelle, accordo che prevede prezzi di grande favore sempre e solo per i residenti nel comune, portiamo ad esempio un 
semplice  confronto : 
  
Tipologia acquirente :  Adulto Azionista     Adulto residente     Adulto ordinario      Adulto residente nel comune 
  
  Prezzo stagionale     :         €  320                      € 360                           € 390                                € 240 
 
Ma non basta, perchè per tutti gli under 15 della valle lo stagionale è gratuito in base ad un accordo tra BIM (che 
gestisce soldi nostri) e comuni (che prendono soldi nostri...a iosa). 
  
Riteniamo una VERA VERGOGNA che i residenti di Montecampione vengano continuamente tartassati sia dai 
comuni con imposte e gabelle varie, dal Consorzio che ci vorrebbe quali eredi degli obblighi convenzionali di Alpiaz  e 
farci  accollare tutte le spese che dovrebbero essere in carico ai comuni, mentre poi quando si tratta di avere qualche 
minima agevolazione , queste vengono riservate ad altri e vengono penalizzati non solo tutti i  Consorziati, ma anche gli 
stessi sottoscrittori di quote della  MSA. 
 

Possiamo capire la MSA che non fa altro che i propri interessi, 
ma cosa fa il Consorzio per di difendere i sacrosanti diritti degli associati ? 

 
…Esattamente come lo struzzo che mette la testa sotto la sabbia per non vedere e perchè così crede di non essere visto :  
 

- perchè i nostri under 15 (consorziati) non possono avere lo skypass gratis come i residenti di Artogne e Pian Camuno? 
chi manda avanti Montecampione ? …e perchè il Consorzio non pretende le stesse agevolazioni per i residenti, 

invece di andare a “tarallucci e vino” con i comuni ??? 

  
- come mai il Consorzio non ha ancora dato alcuna comunicazione sull’introduzione dell’imposta di soggiorno sulle 

nostre case ? …E perchè non ha contestato questa iniqua delibera ai comuni ? 

 
- perchè il Consorzio paga le spese di Alpiaz (oggi del curatore), inserendo a bilancio quei 100.000 € con la dizione di 
“fondo riserva svalutazione crediti” ? 
 

SIGNORI MONTECAMPIONESI, 

SI TRATTA DEL 10% DEL BILANCIO ! 

E CORRISPONDE ALLE QUOTE EX ALPIAZ !!! 

 
…Del resto ricorderete che una delle prime decisioni di Daminelli  fu proprio quella di non far pagare gli interessi ad 
Alpiaz  sui debiti pregressi e poi quella PIU’ ASSURDA di non fargli il decreto ingiuntivo l’anno successivo, prima 
del fallimento.  Vogliamo  anche ricordare  che i revisori dei conti, quando facevano il loro vero mestiere, contestarono 

vibratamente questa voce che non dovrebbe comparire nel bilancio ! 
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- ed ora che farà il curatore, verrà in assemblea a depositare le schede di voto nell’urna ?  o più decentemente se ne 
rimarrà a Brescia a preparare le aste provenienti dal fallimento ? 
 
- come mai il Consorzio, invece di contestare la TASI a  Pian Camuno, provvede a spendere soldi per l’illuminazione 
della strada delle villette, sottoposta alla Tasi che Pian Camuno incassa illegittimamente, ma senza ottemperare a 
nessuna delle attività previste dalla Tasi ? 
 
Ma cosa ci stanno a fare lorsignori seduti su quelle seggiole, ...ma che cosa realmente amministrano ?                                             
incassano dai Montecampionesi, ma si mettono proni agli interessi dei comuni ? 
 
Signori Montecampionesi, questi sono i fatti che il Comitato  mette sempre a disposizione, per una vostra maggiore e 
completa informazione. 
 
  
 04.12.2017 
 
 

 
              Paese Normale 
           www.comitatomontecampione.it  
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…(Più sotto segue copia del comunicato del comune di Pian Camuno). 
 
P.S. : per maggiore informazione e per un corretto confronto con i prezzi attuali, cliccando il seg. link troverete i 
prezzi previsti per la prevendita : 
 
https://www.facebook.com/MontecampioneSkiArea/photos/pcb.1499043323523587/1499035483524371/?type=3  
 
 



Pagina 4 di 4 
 

 


